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　本日は、欠席の方もあり順不同になるかと思
いますが、「奉仕の四大部門」を始め各委員長さ
んの就任挨拶と事業計画をお話して頂きたいと
思います。ダクターマン元ＲＩ会長は、「ロータ
リアンがこの“奉仕の四大部門”を理解して、こ
の道を進んで行けば、ロータリーの目的はさら
に大きな意味を持つことになります」と述べて
います。
１.「クラブ奉仕」は、ロータリアンが自分たち

のクラブをうまく機能させるために必要な
活動。

２.「職業奉仕」は、各会員の職業の尊さと有用
性を、良く説明する事。

３.「社会奉仕」は、自分の地域社会の、生活の
質を向上させるための活動。

４.「国際奉仕」は国際間の理解と善意と平和を
促進する活動です。（『ロータリーのいろは』
引用）。

　大切な37名の友達と幸福作りのロータリーを
楽しみたいと思います。

2009年７月８日　第１２２６回　例　　会

司会　会場委員長　野　田　和　正

点　　鐘　　　　　 会　長　平 岩 慎 次

唱　　和  ソングリーダー　岩 崎 　 改
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来訪者紹介　　　　　副会長　熊 澤 勝 則

劉　　強君（米山奨学生）

会長挨拶　　　　　 会　長　平 岩 慎 次

「always  smile」
「いつも笑顔で、仲間を増や
し、職業奉仕！がんばれ！
ロータリアン！」
　皆さんこんにちは。昨日
は七夕でした。牛飼の彦星
と織女星が天の川で出会う
一年に一度のロマンスの夜

で、短冊にお願い事を書かれたかと思います。
　さて、先週は第一回の会長としてご挨拶させ
て頂き大変緊張しました。緊張すると顔も心も
固くなりますので、スマイル！スマイル！と心
に念じました。
 スマイルと言えば昨夜はマイケルジャクソン
さんの追悼式でした。チャップリンさんのモダ
ンタイムスの曲にのせた彼の「スマイル」の歌は
素晴らしいですね。コミュニケーション学者の
ジャネットＧエルシー先生は、第一印象の心理
学の中で「笑顔を浮べる人は、にこりともしな
い人より魅力的だと言われる。そのうえ無表情
の人より信用が高い」と述べています。
　笑顔は会社や家庭やご近所等の人間関係にも
大切ですし、健康においてもガン予防等の免疫
力向上に効果があります。機会があれば解剖学
者の立場から、お話したいと思います。

　

次回のお知らせ　　 （７月22日）

ＩＤＭ親睦夜間例会（18：00）

　　　場所：名鉄グランドホテル
　　　　　　ビアガーデン

（1228回）

本日のお知らせ　　 （７月15日）

事　業　計　画 

Ｂブロック会議（13：40）

（1227回）



３．地区ロータリー財団セミナーの開催の件。

日時：７月22日（水）

場所：明治安田生命ビル16Ｆ

出席：平岩会長、住川会長エレクト、

　　　尾関Ｒ財団委員長、熊澤地区委員

４．会員増強委員長会議の件。

日時：７月24日（金）　キャッスルプラザ

出席：西村会員増強委員長

５．ガバナー、地区職業奉仕委員長より職業奉

仕月間（10月）中に卓話開催の依頼

当クラブ10月14日開催予定

（安田職業奉仕委員長）

６．地区国際委員長より国際奉仕委員長に第５

回NAGOYA  UNDOUKAI（9/27開催）参加

依頼、チラシ配布の要請がありました。

７．財団法人ロータリー米山記念奨学会より

2009年度上期普通寄付金の御願いがありま

した。

８．本日はブロック会議Ａを次週の例会後には

ブロック会議Ｂを開催しますので確認のう

え参加御願い致します。

委員会報告

○ 雑誌・広報委員会
委員長　藤 岡 重 光

　「ロータリーの友」「ガバナー月信」の記事紹介。

○ 会報委員会
委員長　赤 堀 博 宣

　クラブのＨＰがアップしました。
　その中の会員専用ページの入口では
　ユーザー名　rc
　パスワード　254701　の入力が必要です。

○ 職業分類・会員選考委員会
委員長　濱 島 昭 治

　会員増強委員会と連絡を密にして、入会手続
きを早く行います。
　この二委員会の存在を正しくＰＲ活動してい
きたい。

出席報告　　　　 　委員長　冨 田 昭 雄

会　員：37名

出　席：25名

出席率：73.5％

第1224回（前々回）修正出席率：94.7％

〈メークアップ〉　　　第1224回分

高柳君（名古屋清須）

超過メークアップ

中村君（第５回西尾張分区会議（6/19））、

熊澤君（第19回第１回合同ＧＳＥ会議（6/27））

ニコボックス　　　 委員長　森 川 洋 司

中村君　クラブ奉仕委員長として、１年宜しく

お願いします。本日のブロック会議、次週の

ブロック会議の出席も宜しくお願いします。

森川君　本年度、ニコボックス委員長をさせて

いただきます。よろしくお願いします。

岩崎君　今日もニコニコ出席。

毛利君　業務多忙。

瀧本君　本日ブロック会議、欠席のお詫び。

安藤君　第１回例会欠席のお詫び。平岩丸の門

出を祝して……。

幹事報告　　　　　 幹　事　太 田 吉 宣

１．クラブ計画書について。

訂正　P.27　12/2第一例会日

クラブ・フォーラム（誤）→年次総会（正）

訂正を御願い致します。

P.56の『昨年の事業と業績を振り返って』と

P.57の略語集が新たに追加されました。

ご確認、ご一読下さい。

２．’08 ～’09年度 会長・幹事を御苦労様会

　　　　’09 ～’10年度 会長・幹事を励ます会＆

劉　　強君を囲む会のご案内の件。

日時／７月17日（金）　午後／ 6：30 ～

場所／名鉄グランドホテル　12Ｆ 月の間

会費／ 7,000円
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第1226回（本日計）　　　　　 27,190円
本日迄の累計額　　　　　  156,190円


